

Meistertitel für Lorenz und Zinserling

Gothaer Kraftsportler
gewinnen Kreuzheber-DM

OBERÖLSBACH. (red) Im bayrischen Oberölsbach wurden die deutschen Meister im Kreuzheben aller Klassen ermittelt. Mit am Start waren auch zwei Athleten vom Gothaer Bierfassheberverein.

Mit Eric Lorenz trat der jüngste Schwerathlet in den Reihen der Bierfassheber die Reise nach Bayern an. Der 15-Jährige absolvierte dort erst seinen dritten Wettkampf – und glänzte mit einer hervorragenden Leistung. Nachdem der Gothaer mit gültigen 165 kg in den Wettkampf gestartet war, steigerte er sich bis zum dritten Versuch auf 182,5 kg. Mit der neuen persönlichen Bestleistung sicherte sich Lorenz den deutschen Meistertitel.

Bei den Aktiven ging Tobias Zinserling für die Bierfassheber an die Hantel. Er wusste, dass er den Titel nur mit Taktik gewinnen konnte. Daher holte er sich seinen Trainer und Bundesliga-Kameraden Marc Bielau zur Seite. Der seit Jahren stärkste Konkurrent Zinserlings, Jewgenij Kondraschow hatte in den vergangenen Jahren immer durch die bessere Taktik gewonnen.

Sein Kontrahent startete ohne unterstützenden Anzug mit 275 kg und erhöhte im zweiten Versuch auf 305 kg. Bei Zinserling standen nach dem zweiten Durchgang 335 kg zu Buche. Dann kam die Taktik ins Spiel. Jewgenij ließ 352,5kg aufliegen und zog den unterstützenden Anzug an. Zinserling meldete 375 kg an und erhöhte so ein wenig den Druck auf Jewgenij. Denn der wusste, dass Zinserling zum Bundesliga-Finale 2015 bereits 357,5 kg gezogen hatte. Für Jewgenij waren die 352,5 kg letztlich zu schwer und Zinserling wurde deutscher Meister.